

▷ECONOMÍA

Pozas valora como claves los próximos planes para el futuro de Manzanares

LT / MANZANARES

El alcalde de Manzanares, Miguel Ángel Pozas, en una entrevista concedida al nuevo periódico digital local *enmanzanares.es*, se mostró optimista cuando habla del futuro de la localidad. El regidor destacó la privilegiada renta de situación de la ciudad y confió en que las infraestructuras de comunicación y la disposición de suelo industrial serán claves para cuando pase la actual crisis económica.

Esta nueva web dedicada a Manzanares se estrena, tras unos meses en fase beta, con la emisión de un vídeo que recoge declaraciones de Miguel Ángel Pozas. Tras dar la bienvenida a este medio y agradecer la iniciativa de crear este periódico digital, el alcalde habló de su ciudad, de los proyectos de futuro, de las acciones de gobierno, de la crisis y de la juventud.

Pozas basó los proyectos de futuro, fundamentalmente, en desarrollar acciones para fomentar el empleo. «Si tiene sentido la actividad política es por crear bienestar para los ciudadanos. Sin trabajo es difícil conseguir la felicidad y el bienestar, por eso todos los esfuerzos deben ser en el fomento y la creación de empleo», afirmó el alcalde.

La crisis económica internacional también pasa factura a la localidad. Así lo reconoció el primer edil, aunque recordó, en base a datos objetivos, «que a Manzanares le afecta menos que a otros pueblos de sus características, porque aquí el ladrillo tenía menos peso específico». Al respecto, Pozas explicó que en los últimos años llegaban a la ciudad a diario unos quinientos trabajadores de la construcción procedente de otras localidades. Añadió también que es de los pueblos de la provincia con menor tasa de empleo.

OPTIMISTA: A pesar de la situación actual, Miguel Ángel Pozas es optimista respecto al futuro. Afirmó que hay grandes perspectivas, que antes de 2015 hará parada el AVE entre Madrid y Jaén, que confluyen dos autovías importantes y que está a 50 kilómetros del aeropuerto Central. Esta privilegiada posición como nudo de comunicaciones es clave, según Pozas, «para el desarrollo de la ciudad y para la localización de actividades que generan riqueza y empleo, además de contar con un polígono muy importante con más de un millón y medio de metros cuadrados totalmente completos».

▷CULTURA

Escritores infantiles acercan sus historias a los escolares

Las jornadas de animación a la lectura de la biblioteca Lope de Vega propiciaron que el cuentista Pablo Albo compartiese sus relatos con alumnos de tercero de Primaria

LA TRIBUNA / MANZANARES

El cuentista y escritor Pablo Albo mantuvo un encuentro con los escolares de tercer curso de Educación Primaria para compartir sus cuentos e historias con el fin de incentivar su afición por la lectura. La actividad se enmarcaba dentro de las jornadas de animación a la lectura que está desarrollando la Biblioteca Municipal Lope de Vega.

Los niños y niñas de Manzanares que cursan tercer curso de Primaria en los colegios de la localidad tuvieron, en la jornada del pasado viernes, la oportunidad de conocer al escritor y cuentista Pablo Albo, autor de libros infantiles tan conocidos como *99 pulgas*, *El tragaldabas*, *Los colores del miedo*, *La sopa quema* o *Gigante poco a poco*, entre otros, según informaron desde el Ayuntamiento de Manzanares.

En las dos sesiones matinales que se llevaron a cabo el pasado viernes en la Biblioteca Municipal Lope de Vega, promovidas por el área de Cultura del Ayuntamiento manzanareño, los pequeños estuvieron muy atentos a las narraciones de Albo y fueron muy participativos realizándole multitud de preguntas. En este sentido, el escritor se mostró encantado con su público que conocía sus libros, fruto del trabajo previo que han realizado los maestros.

En opinión del cuentista, «este tipo de encuentros con los pequeños tiene gran importancia puesto que permite a los escritores



Pablo Albo habla con los escolares sobre sus cuentos en la Biblioteca Municipal Lope de Vega. / LT

res conocer la opinión de sus lectores y ver que lo que han creado ha gustado». Así mismo, destacó la importancia de que los adultos también presten atención a la narración oral y disfruten escuchando historias apropiadas a su edad sin desdeñar las infantiles.

El tragaldabas y *El gato en el árbol* centraron la reunión que mantuvo el cuentista alicantino con los chavales manzanareños, libros que conocían muy bien y por los que mostraron su mayor interés. El primero, según explicó el escritor, «está basado en un cuento popular que solía narrarle

su abuelo y que, después de contarlo muchas veces, con el tiempo lo ha transformado».

Para Pablo Albo, la narración oral «sigue estando en su sitio» a pesar de las nuevas tecnologías, de las que dijo que son necesarias, junto con los medios de comunicación, para estar informados de todo lo que ocurre en el mundo, aunque insistió en la necesidad de que continúe existiendo la narración oral que «nos permite seguir siendo humanos».

Tras el fin de semana, las Jornadas de Animación a la Lectura continuaron el pasado lunes con

la participación de Félix Albo, contador de historias y escritor, quien también ofreció una narración oral a los escolares de Educación Secundaria y a los usuarios del Centro Ocupacional, indicaron las mismas fuentes municipales. A Félix Albo le gusta hablar de su trabajo y compartir lo que sabe en actividades de este tipo. Además, tiene la habilidad de provocar emociones en el público de todas las edades que asiste a sus narraciones solo con sus palabras, algo que también consiguió en el encuentro que mantuvo en Manzanares.

▷MÚSICA

El grupo Jaraíz recibe el próximo domingo el galardón de Rondador

LT / MANZANARES

Avalado por una larga trayectoria dedicada al folklore, el grupo musical Jaraíz, de Mora de Toledo, recibirá el próximo domingo en el Gran Teatro de Manzanares el galardón de Rondador, que concede la Asociación Cultural Airén. Será el broche a un fin de semana en el que también se celebrarán unas Jornadas de Folklore con una conferencia bajo el título *Folklore lírico musical en la ruta del Quijote*.

La Asociación Cultural Airén programa este fin de semana estas primeras jornadas de folklore dentro de su apuesta por la investiga-

ción, recuperación, mantenimiento y transmisión del folklore en todos sus ámbitos, como estudio de toda una cultura tradicional, según indicaron fuentes municipales.

El colofón a los actos tendrá lugar el próximo domingo, a las ocho de la tarde en el Gran Teatro con la entrega del galardón Rondador con el que Airén reconoce a la persona o entidad «que por su prestigio o por haber contribuido de modo relevante a la dignificación y desarrollo de la asociación se haga acreedora de tal distinción», según reza en sus estatutos.



La Asociación Cultural Airén entregará el premio al grupo Jaraíz. / LT

La junta directiva de la asociación, después de un profundo estudio, decidió conceder el citado galardón este año al grupo Jaraíz de Mora «por su trayectoria, saber estar y hacer a lo largo de más de treinta años y por su importante

repertorio y calidad de trabajos, tanto en conciertos como en grabaciones». Por otro lado, el sábado 21, se desarrollará desde las ocho de la tarde en el patio de columnas de la Casa de Cultura la primera edición de las jornadas.